

# Wir sind Kreismeister im Schulschach

12.02.2024 | 17:07 von L. Feldhaus

Am vergangenen Dienstag trafen sich zahlreiche schachbegeisterte Kinder von vier Grundschulen aus dem Kreis Wesel in der Aula unserer Schule, um die Kreismeisterschaft im Schulschach untereinander auszuspielen. Gespielt wurden fünf Runden mit einer Bedenkzeit von zehn Minuten pro Partie. Die Gastschulen kamen mit jeweils einer Vierermannschaft, wir starteten mit gleich drei Vierermannschaften. Nach der vierten Runde lagen unsere 1. und unsere 2. Mannschaft verlustpunktfrei in Führung und konnten den Sieg im direkten Vergleich schließlich unter sich ausmachen. Unsere 1. Mannschaft, die vorher alle Runden 4:0 gewonnen hatte, konnte sich in einem spannenden Kampf mit 3:1 gegen unsere 2. Mannschaft durchsetzen. Lena Feldhaus, Alexander Glücks, Noah Badowski, Luca Pytlak, Jan Burek und Sven Giezenaar freuen sich über ihren 1. Platz und die Qualifikation für die Landesmeisterschaft, die am 23. Februar in Hamm stattfinden wird. Rojvan Shikhov, Aurelia Kaiser, Luis Velazquez, Mona Hoppe und Faeq Rahman landeten nach einer ebenfalls starken Turnierleistung auf dem 2. Platz. Unsere 3. Mannschaft, die nur aus Kindern der Klassen 1 und 2 bestand, erkämpfte sich den 5. Platz. Die Gerhard-Tersteegen-Schule aus Neukirchen-Vluyn belegte am Ende Platz 3, die Gebrüder-Grimm-Schule aus Moers Platz 4 und die Moltkeschule aus Dinslaken Platz 6. Eine reine Mädchenmannschaft wird unsere Siegermannschaft nach Hamm begleiten und dort in einer separaten Wertungsklasse gegen andere Mädchenmannschaften antreten.

•











